



India y Arabia Saudita fortalecen cooperación bilateral

Description

(Nueva Delhi) India y Arabia Saudita concretaron nuevos mecanismos para estrechar aún más sus nexos bilaterales en la segunda reunión de líderes del Consejo de Asociación Estratégica (CAE), informaron hoy autoridades.

En el encuentro en Jiddah la víspera, encabezado por el primer ministro Narendra Modi y su homólogo Su Alteza Real el Príncipe Mohammed bin Salman, se revisó la labor de los diversos comités y grupos de trabajo del CAE, que abarcan las áreas de política, defensa, seguridad, comercio, inversión, energía, tecnología, agricultura, cultura y relaciones interpersonales.

Como resultado, el Consejo decidió crear cuatro nuevos comités ministeriales de cooperación en defensa, turismo y cultura, política, asuntos consulares y de seguridad, así como en economía, energía, inversión y tecnología, aseguró en un comunicado la Oficina de Modi

El Grupo de Trabajo de Alto Nivel sobre Inversiones acordó promover el aporte de Arabia Saudita de 100 mil millones de dólares en diversas áreas en la India, como energía, petroquímica, infraestructura, tecnología, tecnología financiera, infraestructura digital, telecomunicaciones, productos farmacéuticos, manufactura y salud.

Ambas partes concedieron en colaborar en el establecimiento de dos refinerías en la India y los avances del HLTF en áreas como la tributación constituyen un avance importante para una mayor cooperación en el futuro, señaló la fuente oficial.

A propósito de la ocasión, representantes de las dos naciones firmaron memorandos de entendimiento para la colaboración en el ámbito de las actividades en el espacio con fines pacíficos, la salud, la educación y la prevención antidopaje, y en el transporte terrestre de paquetería.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025